

Gobierno de la Ciudad de México

Consulados apoyarán a migrantes ante eventual retorno: Sheinbaum

ALEJANDRO CRUZ FLORES

Las casas de atención a migrantes que el anterior gobierno local abrió en Los Ángeles y Chicago, en Estados Unidos, ya no funcionan, afirmó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"Ahorita ya no están estas casas y se trabaja directamente con el secretario de Relaciones Exteriores (Marcelo Ebrard) en los consulados para poder recibir a todos aquellos migrantes que regresen a la ciudad", expresó.

En la anterior administración las casas de apoyo a migrantes fueron utilizadas para ayudar y ofrecer asesoría jurídica a los connacionales en esas ciudades ante el endurecimiento de la política migratoria del gobierno de Estados Unidos en 2017.

Por otro lado, Sheinbaum visitó los módulos del Gran Remate de Libros que se ubica en la explanada del Monumento a la Revolución, donde hizo un llamado a la gente para que se lleven los títulos que allí se venden.

"Es importante para todos este tipo de eventos, es una oportunidad para que vengan al Gran Remate de Libros. Son ejemplares a un precio accesible y que promueven la lectura en la Ciudad de México, dentro del marco de la Estrategia Nacional de Fomento a la Lectura", agregó la mandataria.

La venta comenzó el pasado viernes y continuará hasta el 21 de julio y participan 200 casas editoriales con más de 700 sellos.

En estos días se realizarán más de 250 actividades artísticas y culturales gratuitas, entre ellos los homenajes a Fernando del Paso y Armando Ramírez, así como lecturas dramatizadas, espectáculos escénicos y conciertos, también habrá talleres de encuadernación, escritura creativa y artes plásticas para niños.

#ESTRATEGIADESEGURIDAD

Guardia aumenta resencia

LLEGAN 210 DE LOS 450 MIEMBROS QUE PATRULLARAN V. CARRANZA E IZTACALCO

8%

BAJARON **DELITOS DE** MARZO A JUNIO.

2,700

ELEMENTOS DELA GUARDIA, EN LA CDMX.

POR GERARDO SUÁREZ

@HERALDODEMEXICO.COM.MX

La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum encabezó el inicio oficial de los patrullajes de la Guardia Nacional en las alcaldías Venustiano Carranza e Iztacalco, donde estarán asignados 450 elementos de esta corporación que vigilarán principalmente las colonias limítrofes con el municipio de Nezahualcóyotl.

La mandataria capitalina precisó que han llegado 210 integrantes de la Guardia a estas alcaldías y en los próximos días se completarán los 450 y no 400 como había estimado.

DAN **OPCIÓN**

- Sheinbaum dijo que se brindan alternativas de educación y cultura a los ióvenes.
- Reiteró que para inhibir la delincuencia se endurecerán las penas por robo de celular.
- GAM, Iztapalapa, Tláhuac, Tlalpan, Xochimilco y Milpa Alta también tendrán GN.

"La presencia se está incrementando, tanto de la Policía como de la Guardia Nacional. Queremos además mejores policías y ya hay nuevas patrullas", comentó.

Sheinbaum recorrió la colonia Arenal, en Venustiano Carranza, y concluyó en la Agrícola Pantitlán, de Iztacalco, donde los robos y narcomenudeo son el principal problema.

Confió en que la estrategia de su gobierno conseguirá devolver la seguridad a la capital, y establecer una coordinación entre el gobierno central, las alcaldías y los vecinos.

Acompañada del secretario de Seguridad Ciudadana, Jesús Orta, Sheinbaum adelantó que la próxima semana iniciarán los operativos contra la venta de celulares en tianguis.

Al acto también asistieron los alcaldes de Iztacalco y Venustiano Carranza, Armando Quintero y Julio César Moreno, respectivamente, v Rosa Icela Rodríguez.

REFUERZAN SEGURIDAD

Los alcaldes de Benito Juárez. Santiago Taboada, y de Miguel Hidalgo, Víctor Romo, así como el jefe de la Policía, Jesús Orta, firmaron un convenio para reforzar la vigilancia en ambas demarcaciones.

El convenio beneficia a las colonias limítrofes Escandón, 8 de Agosto, San Pedro de los Pinos y Nápoles, donde habrá 40 policías dedicados a inhibir la incidencia delictiva.

1 4 JUL 2019

Página: 7 Sección: Pois